
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 15. November 2017, 10:37

Genau Hamburger und dass ist doch der Punkt.

Ich brauch doch net immer auf die Stadt brüllen und irgendwelche Beispiele aus Hamburg,
Stuttgart usw. hernmehmen und drauf verweisen was da die Städte alles für ihren
Fussballverein tun wenn ich so nebenbei ignorier das unser Fussballverein so gar nichts liefert
was unterstützendswert wäre.

Weder sportlich, noch wirtschaftlich noch im Bereich einer Vision.

Das die Stadt Nürnberg wohl auch kein großes Interesse daran hat für den Club was zu machen
weil die persönlichen Interessen der Entscheidungsträger andere Schwerpunkte haben
verbessert unsere Lage da mit Sicherheit nicht.

Aber Schuld daran dass wir im Laufbahnstadion spielen sind wir schon selber.
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